

Bördehoffest

Backkönigin gewinnt mit Cremetorte

Niederndodeleben (msc). Mit einer Torte aus Buttercreme und Holundergelee ist die Niederndodeleberin Helmi Ritter am Sonnabend beim Bördehoffest in Niederndodeleben (Landkreis Börde) erneut Bördebackkönigin geworden.

Die Wahl mit Verkostung privat gebackener Kuchen hatte die Lebensmittelüberwachung des Landkreises Börde auf den Plan gerufen. Das Amt untersagte die „Abgabe“ creme-, pudding- und sahnehaltiger Torten an der längsten Kuchentafel der Börde.

283 Festbesucher ließen sich über gesundheitliche Gefahren aufklären, kosteten die Kuchen und gaben als Juroren dann eine Stimme für den besten Kuchen ab. **Sachsen-Anhalt I**



Backkönigin Helmi Ritter mit Holunder-Cremetorte. Foto: Maik Schulz

Montag, 10. September 2007

Wolmirstedter Kurier